
議　事　録

乙月自治会　平成 28年度 第 9回理事会

作成日：　2016年 11月 29日　　

作成者：　松田

開催日時 　2016年　　11月　26日（土）　13:00　～　15:00

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者:児玉理事　

1. 会長報告（彦坂会長）

【11/27（日）ちはら台地区自治会連合会 11 月度定例会長会】

　 [報告]
・文化祭について（辻川）

　・11 月 5、6 日秋晴れの下行われた。抽選会が盛況だった。特記なし。

・ユニモ協議会について（辻川）

　・11/5（土）に栗原センター長と連合会役員で実施。

　・非常用飲料水の提供をユニモが検討中。実施時期、規模は検討中。

　・ユニモ従業員の通勤・退社時、強盗・痴漢被害が発生している。

　・防災・防犯・交通・夏祭り関連について情報共有した。

　・企業協賛金の請求書を渡した。

・秋のあいさつ運動について（元起）

　・11/7（月）～11（金）にちはら台各所で実施。

　・特記なし。各自治会、ご協力ありがとうございました。

・一斉清掃実施報告について（元起）

　・各自治会、ご協力ありがとうございました。参加人数を報告していない自治会は報告をお願い

　　します。

・市原市町会長連合会理事会について（11/16）（辻川）

　・未来創生ミーティングは各地区とも活発な意見交換ができ、非常に良かった。

　・各地区のテーマは①環境②防犯③イノシシ対策だった。

　・会長の参加者は市原市全体で 76.5%、ちはら台は 76.9%で、ご協力ありがとうございました。

・市原市町会感謝状贈呈選考委員会について（11/16）（辻川）

　・団体顕彰：水の江自治会、南５丁目自治会が受賞

　・個人顕彰：山田さん（水無月）、高橋さん（WP 駅前）、藤川さん（キッズアベニュー)
・委員会より

　(1)防犯委員会（彦坂）

　・防犯協会との打ち合わせを 9/30 に実施。　　　　　　　　

　 ・防犯指導員を会長が兼務するのは避けて貰いたいとの要望あり。会長業務と防犯指導員業務

     が重複し活動に支障が出るため。

　 ・防犯指導員になった方は、しっかり会議・活動に参加するようにしてほしい。

　 ・年間予算 10万円で活動している。（参考情報）

　　  ・防犯情報が市原市からメール配信されるが、その後フィードバックがない。防犯対策室と連

        携し、フィードバック体制について検討する（防犯協会）。

     ・防犯カメラ FTTH 化工事（設置場所の変更）。

　　　・FTTH 化により、カメラを移動する。No. 11 は３月設置予定。

　　　・No. 9 は ダミーとして残し、もみの樹台側に１か所設置する予定。

    　・大岬公園付近にカメラを設置予定。

　　　・ユニモ従業員の防犯対策としてちはら台公園の東側に 1 台設置予定。

　(2)広報委員会（清水）

　・広報ちはら台 1 月号の掲載内容は、秋のあいさつ運動、未来創生ミーティング等を予定。

・その他
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　(1)村田川清掃実施報告（11/11、11/28）（市野）

　・天候不良のために 2 回実施になった。参加する方は、機材扱いのために、事前講習や保険の申

　　請が必要。

　(2)ちはら台公園倉庫整頓について（11/13）（井上）

　・新しい神輿が 2 月に納品予定のためスペースを確保した 10名参加。有難うございました。

[議題]
・年末一斉パトロールについて（彦坂）

　・12 月 28 日に予定している。集合時間は 19 時～

　・夜間パトロールの用具をもっていない自治会は連合会で準備する。事務局に連絡要。

  ・各自治会への連絡文書は事務局からサンプル文書を送付する。

・忘年の集いについて（元起）

　・12/25 日予定。17 時～。

・会館外壁塗装（発注）について（辻川）

　・年度予定通り、外壁塗装を行う。京葉ペイントと古谷塗装の２社の合い見積もり。本会議でど

　　ちらを選択するか決定したい。

　・作業内容、保証内容はほぼ同じ。違いはペイント材のメーカーのみだが、品質には差はない。

　　Q: 5 年保証内容とは（松山）？

　    剥がれや経年劣化等に対応するもの（辻川）

　　Q: 250㎡と 334㎡ 、面積が違い過ぎる？なぜ？（園田）

      再度２社に確認する。

  ・見積もり詳細を出している方が親切では（松山）

  ・建物は 13 年経過している。

    Q: 予算内(200万円)で雨漏り対策は(納富)
　    雨漏り対策も含まれている。

  ・面積の違いについては確認するが、条件が同じであれば、金額の安い方（京葉ペイント）を

        選択することで方向性を確認。

【トントンエコマラソンについて】

・大会は 1 月 22 日開催。事前説明会は 1 月 15 日。自治会に 2名の協力員の要請があり。

  Q : 例年 1名だったが、2名に変更になっている。なぜ？（堀内）

  Q:  2名の変更理由は？説明が必要。（松山）

  Q: 自治会に協力員を要請する場合は、年齢分布等も考慮して人数配分してほしい。（松山）

・２名増員の理由について説明（藤川さん コミニティセンター事務局長）

  当初 200名でスタートしたが、昨年は 800名程度になった。安全上の観点から、警察に相談した

  ら、近隣住民の接触や事故などあり、安全確保が足りていないとの指導を受けた。このままでは

  開催も危ぶまれる。安全対策・確保が急務であるため、今回ルートを変更や参加者数を減らす努

  力をしている。安全確保のために自治会の協力を得たい。協力要請について別途文章で自治会に

  お願いするが、自治会への要請人数は 1～2名でお願いします。
　

２．秋のあいさつ運動(11/7～11)実施報告（彦坂）

　・乙月自治会は、桜小校門前とセブンイレブン交差点で 7:20～7:45頃まで実施。

３．秋の一斉清掃（11/20）実施報告（三宅）

　・秋の一斉清掃は、防災訓練との同日開催で、当初は 11 月 19 日（土）に予定していたが、雨天によ

　　り翌日へ順延となった。

　・参加世帯は 242、大人 286名、子供 98名。

４．自主防災訓練（11/20）実施報告（彦坂）

　・一斉清掃同様、当初予定の 11/19（土）から雨天順延で、11/20（日）に開催。

　・市津消防署の指導の元、水消火器を使った初期消火訓練、消防車の設備見学を行った。
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５．乙月まつり（12/4）について（鈴木）

　・前日と当日の役割分担を確認。

　・当日、男性役員は 7 時、女性役員は 8 時に集合。

６．年末一斉パトロール（12/28）について（彦坂）

　・例年、コミセン近くの自治会は青パトだけでなく徒歩パトロールの方もコミセン駐車場に集合し

　　て出陣式を行っていたが、出陣式後に徒歩パトロール隊が出発しないと青パトが駐車場から出ら

　　れないことと、特に徒歩パトロール隊は、待ち時間の間が寒いことがあり、今年は自治会館の大

　　会議室で青パト隊のみの出陣式を 19 時から行い、19 時半に各自治会最寄りの拠点に集合した徒歩

　　パトロール隊と合流して各所をパトロールする形に変更予定。

７．防犯活動について（内村）

　・相変わらず夜間パトロールの一般参加者が少なく、一度に全域を回れないことが多い。
　

　　次回理事会は 1/8（日）13 時～　桜小ミーティングルーム

以上
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